Romreise II

Von Pastoralteam 2. Mai 2024



PASTORALRAUM - Das Pastoralteam ist derzeit in Rom unterwegs und senden via eines kleinen Reisetagebuches herzliche Grüße. Dieser Artikel und die Bildergalerie werden immer wieder aktualisiert

29.04.2024

Am ersten Tag unserer gemeinsamen Reise nach Rom feierten wir am frühen Morgen eine Messe in der litauischen Kapelle des Petersdoms. Es war sehr beeindruckend. Den Tag über erkundeten wir Rom. Der Abend klang in einer Taverne in Trastevere aus. Wir grüßen aus Rom alle im Pastoralraum südliches Ried.

30.04.2024

Der heutige Tag führte das Pastoralteam mit dem mit dem Team der Sekretärinnen und der Verwaltungsleitung nach Orvieto. Dort besichtigten wir den Dom, feierten Gottesdienst und entdecken die Schönheit des gotischen Gotteshauses. Danach ging es zu einer geselligen Olivenöl-Probe mit vielen Leckereien. Der Tag klingt in Rom aus.

01.05.2024

Heute waren wir als Pilgergruppe auf den Spuren des Heiligen Paulus. Nach einem Morgengebet fuhren wir zur Basilika St. Paul vor den Mauern. Im Anschluss daran besuchten wir einen besonderen Ort der Stille: Tre Fontane! Die Abtei gedenkt der Hinrichtung von tausenden von Christen, darunter der Apostel Paulus. Zwischen vielen Regenschauer erreichten wir sicher ein schönes Restaurant. Dort stießen wir mit einem Glas Sekt auf unseren Pfarrvikar und Reiseleiter Virginijus Grigutis an. Es war ein fröhlicher Anlass: seine Inkardination (Anm. der Red: Aufnahme) in unser Bistum! Wir sind alle dankbar dafür!

02.05.2024

An unserem letzten Tag fuhren wir nach Tivoli mit dem Zug. Dort kämpften wir uns durch Unendlich viele Wassermassen, die vom Himmel kamen, wir besuchten die Villa d'Este. Auf der Heimfahrt schlendern wir noch einmal durch das schöne Rom und feierten die Heilige Messe. Als Dank für die verbrachte Zeit. Nun klingt der

Abend aus morgen geht es heim, wir freuen uns auf die gemeinsame Zusammer	arhait im Pastaralraum
südliches Ried.	iaibeil IIII Fasiorallaulli